



# Bhabinkamtibmas Desa Curug Luhur Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan dan Door To Door System, Kapolres Sukabumi: "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Nov 1, 2023 - 14:19



Bhabinkamtibmas Desa Curug Luhur Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan dan Door To Door System, Kapolres Sukabumi: "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi, 1 November 2023 – Bhabinkamtibmas Desa Curug Luhur, BRIPKA Endra Sandila, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan memberikan himbauan larangan pembakaran lahan dan penggunaan masker kepada warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 1 November 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, di Kampung Muara Cihaur, Desa Curug Luhur, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh warga masyarakat, Bhabinkamtibmas BRIPKA Endra Sandila menyampaikan program prioritas Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mewakili prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Kapolres Sukabumi menekankan pentingnya sinergi dan komunikasi yang efektif antara warga masyarakat dan Polri untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri kepada masyarakat. Beliau mengatakan, "Kami menghargai kerja keras Bhabinkamtibmas BRIPKA Endra Sandila dalam memberikan himbauan dan menjalin hubungan yang baik dengan warga. Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' adalah upaya kami untuk mendengarkan aspirasi masyarakat dan mencari solusi bersama."

Selain himbauan tentang larangan membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Apabila ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, masyarakat diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp di nomor 082297407021.

Tidak hanya itu, himbauan juga diberikan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Dalam upaya mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Curug Luhur, masyarakat diminta agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau menyaksikan kejadian tersebut.

Terkait cuaca dan udara yang kurang baik bagi kesehatan, masyarakat juga diingatkan untuk menggunakan masker saat melaksanakan kegiatan sehari-hari. Hal ini bertujuan untuk menjaga kesehatan dan mencegah dampak penyakit seperti infeksi saluran pernapasan atas (ISPA).

Kegiatan Door To Door System (DDS) ini menjadi bukti nyata dari sinergi yang erat antara Polsek Sagaranten, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat Desa Curug Luhur dalam menciptakan kehidupan yang lebih aman dan sehat. Semoga kerja sama ini terus berlanjut demi kebaikan bersama.